

# SENDAVIVA AMPLÍA EL PARQUE CON UNA GRAN ZONA DE LÉMURES

● Será “una de las instalaciones mejores de Europa” ● Escolares plantaron ayer 150 árboles para compensar emisiones de CO<sup>2</sup>

✎ **Fermin Pérez-Nievas**

**ARGUEDAS** – El Parque de la Naturaleza Sendaviva ampliará sus instalaciones el año que viene con una gran zona para lémures, según anunció ayer su gerente Rubén González, en un lugar aún sin acondicionar a la derecha de las actuales instalaciones. Según señaló van a ser “una de las mejores instalaciones de Europa, en la que la gente podrá estar muy cerca de ellos”. Junto a esta novedad preparan también otra que se creará para el vigésimo aniversario de su nacimiento.

De esta forma pretenden dar continuidad a unos números de visitantes que siguen creciendo, a excepción del año de la pandemia 2020, y que ha tenido su continuación en el

2021, donde se ha recogido una de las tres mejores cifras de turistas desde que abrieron sus puertas. “El año que más tuvimos fueron 198.000 y estaremos cerca de esa cifra”, aseguró.

Las inversiones se enmarcan dentro del plan de 3,8 millones en 3 años, de los que el 70% ya se han ejecutado.

El lugar de la instalación de los lémures será una parcela donde ayer un centenar de escolares del colegio de Arguedas plantaron 150 árboles, dentro de una acción que busca compensar las emisiones de CO<sub>2</sub> producidas en un encuentro de Sodena y Elkar-gi con más de 200 empresas a principios de año. En el citado encuentro midieron la afección medioambiental generada por esa convocato-

## EN CORTO

● **Nueva zona.** Los lémures son unos primates con la cola rallada que viven en la isla de Madagascar.

● **Como Olite.** Según han explicado en varias ocasiones desde el Gobierno de Navarra “Sendaviva ha conseguido posicionarse como el lugar de pago más visitado de la comunidad, en estos últimos 10 años ha conseguido el mismo aforo acumulado que el Palacio de Olite”. Según los datos de 2019, el 915% de los visitantes del parque de fuera de la Comunidad foral acuden a Navarra precisamente por ir a Sendaviva.

● **Visitantes.** También desde el Gobierno se ha señalado que actualmente, el punto de equilibrio de Sendaviva estaría entre 228.000 a 240.000 visitantes, lo que supondría entre 54.000 y 60.000 visitantes más que los que llegaron en 2019, un incremento del 38%.



Escolares de Arguedas posaron en Sendaviva con las autoridades tras la plantación.

ria, que ascendió a media tonelada de CO<sub>2</sub>. Las especies que se plantaron ayer conseguirán absorber, en sus primeros 40 años de vida, 160 toneladas de CO<sub>2</sub>.

En el acto ha participado el consejero de Desarrollo Económico y Empresarial y presidente de Sodena, Mikel Irujo, quien ha señalado que la apuesta de la sociedad pública en materia de sostenibilidad la convierte en “motor de la transformación de un tejido empresarial navarro más competitivo y en crecimiento”.

Tras la plantación del más de centenar de árboles Rubén González, gerente de Sendaviva, ha entregado al conseje-

ro Irujo el ‘Informe sobre los progresos de Sendaviva en el cumplimiento de los ODS’, en el que se recoge el compromiso del parque con la Agenda 2030 a través de los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS). El informe detalla acciones concretas desarrolladas a lo largo de sus 18 años de vida en 15 de los 17 ODS.

De hecho, la vegetación de Sendaviva contribuye a reducir la concentración de gases de efecto invernadero que, según estimaciones del I Registro de Capacidad de Absorción de CO<sub>2</sub> de Sendaviva, es capaz de absorber 2.541 toneladas de CO<sub>2</sub>/año, equivalente al 7% de lo que emite el parque de vehículos

de Tudela (un coche en España emite una media de 4 kg de CO<sub>2</sub> al día).

Además, dentro del Objetivo 17 *Alianzas para lograr los objetivos*, Rubén González ha destacado que el parque participa en alianzas locales y globales. En este sentido, ha anunciado que “desde este año Sendaviva está adherida a la Red Española del Pacto Mundial de Naciones Unidas en calidad de *Socio participant*”. Se trata de la iniciativa de la ONU que lidera la sostenibilidad empresarial en el mundo y cuya misión es formar un movimiento global de empresas y organizaciones sostenibles para crear el mundo deseado. ●